

Las Facultades de Medicina a debate - Mediterráneo - 18/03/2017

LAS FACULTADES DE MEDICINA, A DEBATE

► El decano de la facultad de Ciencias de la Salud de la Universitat Jaume I, Rafael Ballesster, participará el día 21 en la facultad de València en la mesa redonda *Apertura de nuevas facultades de medicina, ¿y nosotros?*, organizada por la Delegación de Alumnos. Se pretende reclamar una planificación que frene el crecimiento en la cifra de facultades, puesto que España ya es el segundo país del mundo en tasa de estudiantes de Medicina por número de habitantes. RD
